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Holzfeuerungsanlagen 
Anfrage der Fraktion Grüne 
- 101.16.215 - 
 
 
 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Plant der Magistrat im Rahmen des Ersatzes veralteter Feuerungsanlagen 
die Inbetriebnahme von Holzfeuerungsanlagen? 

2. Mit welcher Feinstaubbelastung wäre ggf. zu rechnen? 
 
 
 
 

Aus Zeitgründen erfolgt kein Aufruf. 
Der Tagesordnungspunkt wird für die nächste Sitzung 
vorgemerkt. 
 
 
 
 
 
Karin Müller Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


